
＜愛光学園同窓会＞ 

 

令和 元年７月 常任理事会 議事録 

〇 開催日時：令和元年 7月 19日（金） 18：30～ 

〇 開催場所：LANTANA 

                 松山市二番町３－３－１ びりけんビル２Ｆ 

〇 出 席 者：別紙  計２３名 

〇 議事録署名人： 玉置 泰 理事、大西 誠 理事 

〇 議事録作成者： 松本 孝基 理事 

 

 Ⅰ，会長挨拶 

    昨年は、この場所で、７月豪雨災害への対応を協議したことが、記憶に残っている。 

また、各支部総会も今日までに次々行われ、先週は第一回中部地区総会が開催された。 

本日は、愛光学園新校舎建設・70周年キャンパス整備事業の寄付の問題について、 

同窓会としては、９月末の「同窓会だより」に案内を入れるためにある程度 

作り上げないといけない。活発で効率的な審議をお願いしたい。 

 

 Ⅱ，協議事項   

１． 広報委員会から 

 「同窓会だより」の執筆依頼を各期、各支部に出しているが、原稿はお盆明けが 

締め切りとなっているので宜しくお願いしたい。 

 また、執筆者として依頼を打診している 杉作Ｊ太郎 (本名 杉 恭介)氏(22期) 

  について、杉 氏は中学２年で中退しており、同窓会会員とはなっていない。 

  同窓会会員として承認してもらえるか。  →  承認されました。 

 

２． 支部総会 出席報告 

・「中部地区同窓会」 7月 13日  名古屋市 東急 REIホテル 

新しく立ち上がった第一回目の地区総会で、40名近い参加者があり盛況であった。 

  ・「京滋の会」    6月 15日  京都市 パレスサイドホテル 

 62名参加で年々増加している。役員の交代があり京都府副知事の方も出席された。 

  ・「九州地区同窓会」 5月 25日  福岡市 ホテルクリオコート博多 

37名参加で、２１期以降の皆さんが中心となり、映像を使った楽しい会であった。 

  ・「関東地区同窓会」 6月 29日  東京都千代田区 アルカディア市谷 

    61期生の学生も沢山参加してくれた。また、15期の山本順三氏も来賓で来られ、 

講話をしていただき盛況な会であった。 

  ・「関西支部同窓会」 7月 6日   大阪市 サニーストーンホテル  

昨年は西日本豪雨があったが今年は天気に恵まれ、役員の交代もあり盛会であった。 



３． 同窓会支部規程について 

 現在、この「支部規程(案)」を各支部に提示しており、各支部において協議中であり 

各支部からの意見、承認を待っている状況である。 

 

４． 愛光学園新校舎建設・70周年キャンパス整備事業の寄付の問題について 

     70周年記念事業 寄付特別委員会を設置する。 

同窓会から２億円目標に寄付を募ろうとしている。具体的には個人では１口１万円で 

２口以上。法人では１口 10万円で２口以上。集め方などは審議継続中である。 

   ９月の「同窓会だより」に「愛光学園新校舎建設・70周年キャンパス整備事業」 

パンフレット、「寄付ご協力のお願い」文書、「寄付申込書」を同封して発送することと

する。 

 

５．事業委員会からの報告 

   9月 28日（土） 「全理事会」  東京第一ホテルにて 

   10月 26日（土） 「同窓会総会」 国際ホテル松山にて 

 

６．事務局からの報告 

   各地区の代表の方は常任理事に就いていただいている。 

今年 中部地区同窓会、昨年 沖縄県支部が、発足したことなので、 

中部地区代表の 柱 秀貴 氏(21期)と沖縄県支部会長の仲本 豊 氏(23期)を 

     常任理事に選任することの承認をお願いしたい。  →  承認されました。 

 

  ７．会長挨拶 

     これから２年間は 70周年キャンパス整備事業の内容を中心に議論を進めて 

いかなければならない。皆さんの協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

以上、常任理事会議事録について 議事録署名人が確認致しました。 

 

              議事録署名人  玉置 泰   ［確認日：７月 22日］ 

    

              議事録署名人  大西 誠   ［確認日：７月 22日］ 


